
Auf Nachfrage von Herrn Lorenz erläutert Herr Sterzenbach nochmals den Ablauf des 
Ortstermins von August 2008 und macht klar, dass er zugesagt habe, die in der Vorlage 
genannten  Lösungsmöglichkeiten mit den Umweltverbänden in einem Gespräch zu erörtern. 
Ergebnis dieses Gespräches war, dass die Umweltverbände und ehrenamtlichen Flächenbetreuer 
mit diesem Lösungsvorschlag nicht einverstanden sind und die Sperrpoller wie derzeit vorhanden 
verbleiben sollen. 
Der Vorsitzende stellt den Antrag zu beschließen, dass der Umweltausschuss den Verbleib der 
Poller befürwortet. Die Mitglieder sind mit dieser Vorgehensweise einverstanden und 
entscheiden: 
 


